

CHAMPIONNAT DE LA VIENNE TRIPLETTE À NEUVILLE

Pizon : sûr... le carreau !

Ce sont pas moins de 142 triplettes qui se sont affrontées, ce dimanche, sur la magnifique Place Aristide Briand de Neuville (64 séniors, 36 féminines, 14 juniors, 17 cadettes, 11 minimes). C'est un succès total pour le club organisateur.

« Nous avons bénéficié d'un beau temps, ce qui est une récompense pour les efforts consentis par les bénévoles depuis une semaine. 15 m³ (dont 50 T de sable) d'un mélange de sable et de gravillons ont été déposés sur le site par les employés municipaux, ce qui montre l'étroite collaboration avec la ville. Notre club compte 60 licenciés et sa philosophie est basée sur l'amusement. De plus, nous possédons pas mal d'anciens qui ont œuvré activement et dans la bonne humeur pour la réussite de l'organisation » note M. Tabuteau, secrétaire du club du Président Thoreau.

Engouement

En outre, parallèlement à l'épreuve officielle, un tournoi pour le grand public était organisé (50 triplettes), ce qui doubla l'engouement populaire. Mais le Cham-

pionnat de la Vienne était bien au centre de toutes les discussions : qualificatif pour les Championnats de France et de Ligue. Et ils avaient répondu présent ces pétanqueurs de compétition. On se doutait que ça allait sentir le soufre ! Soupesant chaque millimètre de terrain, en y cherchant la moindre anfractuosité, ces approcheurs de cochonnet sont de véritables sportifs et poètes caressant leurs boules avec de douces chiffonnettes comme les joyaux de la couronne de lauriers à laquelle ils rêvent tous. Profitant de chaque mamelon de ce sol se dérobant parfois telle une belle femme, ou offrant des ricochets avantageux aux maîtres du carreau, ils tentent tant bien que mal d'éviter la fanny et d'arriver le plus vite possible à ces maudits treize points, chiffre pour une fois porte-bonheur !

Quoi qu'il en soit, la triplette Pizon-Gilbert-Moigner de Civray est devenue Championne de la Vienne, après avoir battu, excusez du peu, l'équipe Demarconnay (Le Lac). C'est un titre bien mérité pour ces représentants du sud du département. Vice-championne, l'équipe Deblaise, Georget, Foussier (L'Isle Jourdain).

En junior, victoire de l'équipe Penault-Jourdain-Pignoux (Le Lac)

Fabien Charrel

Les résultats

Demi-Finales séniors

Deblaise (L'Isle Jourdain) bat Rouchereau (Montmidji)
Pizon (Civray) bat Demarconnay (Le Lac)

Finale

Pizon bat Deblaise

Finale minimes

Bouchet-Jacquet-Boeuf (Loudun) bat Melon-Sardain-Barrault (Nouaillé) : 13/9.

Autres demi-finalistes : Barrillault-David-Langoumois (Targé) et Guillard-Pautrot-Angélo (Dissay)

Finale Cadets

Berger-Remblier-Peltier (Nouaillé) bat Weigel-Desgraëges-Lepetit (3 Cités)

Finale juniors

Penault-Jourdain-Pignoux (Le Lac) bat Geay-Geay-Bobet
3^{me}: Boeuf-Sapin-Emerit (Montmidji); 4^{me}: Jodeault-Fradet-Baillarge (Usson)

Finale dames

Branger-Bigeu-Branger (Lavausseau) bat Brossier-Charles-Reigner (Beaumont)

Prochain rendez-vous : Championnat de la Vienne de doublette à Saint-Benoit, dimanche 27 avril